
ПРОТОКОЛ № 28
заседания постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 
информационной политике и правопорядку по вопросам:
1. О внесении изменений в Устав муниципального образования городской 
округ Сургут Ханты-Мансийского автономного округа -  Югры.
2. О внесении изменений в решение Думы города от 24.03.2017 № 77-VI ДГ 
«Об утверждении Порядка организации и проведения публичных слушаний 
в городе Сургуте».
3. О внесении изменения в решение Думы города от 06.04.2022 № 110-VII ДГ 
«Об утверждении порядка и размеров возмещения расходов, связанных 
со служебными командировками Главы города, депутатов Думы города, 
замещающих муниципальные должности на постоянной основе».
4. О внесении изменений в решение Думы города от 27.12.2013 № 452-V ДГ 
«О Положении о департаменте архитектуры и градостроительства 
Администрации города».
5. О выполнении поручения постоянного комитета Думы города 
по нормотворчеству, информационной политике и правопорядку, 
оформленного постановлением Председателя Думы города от 03.10.2023 № 18 
(о рассмотрении вопроса о возможности выделения земельного участка для 
организации занятий автоспортом).
6. О награждении Благодарственным письмом Думы города.
7. О премировании по результатам работы за 2023 год лица, замещающего 
муниципальную должность муниципального образования городской округ 
Сургут.
8. О внесении изменений в решение Думы города от 26.09.2012 № 225-V ДГ 
«О Порядке работы с наказами избирателей, данными депутатам Думы 
города».

г. Сургут 
ул. Восход, 4,
зал заседаний Думы города

20.02.2024
14.30

Присутствовали:
члены постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 
информационной политике и правопорядку, депутаты Думы города -  4:
Бехтин М.М.

Явишев А.А.

Гринченко М.С. 
Кучин А.С.

по избирательному округу № 4, 
председатель комитета 
по избирательному округу № 7, 
заместитель председателя комитета 
по избирательному округу № 12 
по избирательному округу № 19

депутаты Думы города -  4: 
Болотов В.Н. по избирательному округу № 6
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Парфёнов С.В. -  по избирательному округу № 9
Барсов Е.В. -  по избирательному округу № 17
Нечепуренко Д.С. -  по избирательному округу № 21

Список присутствующих прилагается

Председательствующий: Бехтин М.М. -  председатель комитета

I. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В УСТАВ
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ 
ОКРУГ СУРГУТ ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО ОКРУГА -  
ЮГРЫ

ДОКЛАДЫВАЛА: Кураева Е.В. -  начальник правового управления
Администрации города

Проинформировала по существу вопроса.

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. -  председатель комитета
Сказал, что:
-  29.01.2024 по проекту решения состоялись публичные
слушания, уполномоченным органом на проведение 
которых определён постоянный комитет 
Думы города по нормотворчеству, информационной 
политике и правопорядку; в уполномоченный орган 
от Администрации города поступило предложение 
о дополнении статьи 17 Устава пунктом 6 следующего 
содержания: «Форма, порядок и сроки обсуждения 
проектов документов стратегического планирования 
муниципального образования определяются
муниципальным нормативным правовым актом 
Администрации города»;
-  на заседании комитета 30.10.2024 рассмотрены 
результаты публичных слушаний и поступившее 
предложение; принято решение в заключении 
и информации о результатах публичных слушаний 
отразить рекомендацию Думе города принять решение 
Думы с учётом предложения.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.

ВЫСТУПИЛ: Кучин А.С. -  депутат Думы города
Уточнил, в чём состоит принципиальная разница 
в терминах «опубликование» и «обнародование»; 
правильное ли сложилось у него понимание, что 
обнародование -  это расширение возможностей 
информирования населения.
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ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

II. СЛУШАЛИ:

ДОКЛАДЫВАЛА:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

Кураева Е.В. -  начальник правового управления 
Администрации города
Пояснила, что «обнародование» является более широким 
понятием; обнародоваться будут не только нормативные 
правовые акты, которые в силу закона подлежат 
опубликованию, так как вступают в силу после их 
официального опубликования, но и ненормативные 
правовые акты, и для этого предусматриваются иные 
способы обнародования: официальный портал
Администрации города, официальный сайт Думы города, 
иные издания, не являющиеся источниками 
официального опубликования. «Обнародование -  это 
более массовое донесение до общества документов».

Бехтин М.М. -  председатель комитета 
Предложил проголосовать за следующее решение:
-  рекомендовать депутатам на 24-м заседании Думы 
города принять проект решения с учётом поправок.

«за» -  единогласно

Решение принято.

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 24.03.2017 № 77-VI ДГ
«ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПОРЯДКА ОРГАНИЗАЦИИ 
И ПРОВЕДЕНИЯ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ 
В ГОРОДЕ СУРГУТЕ»

Кураева Е.В. -  начальник правового управления 
Администрации города

Проинформировала по существу вопроса.

Бехтин М.М. -  председатель комитета
Сообщил, что на проект решения аппаратом Думы
города подготовлены замечания и предложения,
Администрацией города подготовлена таблица
поправок.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.

Кучин А.С. -  депутат Думы города 
Уточнил, функциональные возможности федеральной 
государственной информационной системы «Единый 
портал государственных и муниципальных услуг» (далее
-  Единый портал).
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ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ГОЛОСОВАЛИ: 

III. СЛУШАЛИ:

ДОКЛАДЫВАЛА:

Кураева Е.В. -  начальник правового управления 
Администрации города
Ответила, что не обладает информацией о технической 
составляющей Единого портала.
Относительно использования Единого портала 
прокомментировала следующее: предложения и 
замечания по вынесенному на обсуждение проекту 
муниципального правового акта можно будет также 
представлять посредством официального портала 
Администрации города, официального сайта Думы 
города, Единого портала; предполагается, что на Едином 
портале будет соответствующий значок, гражданин 
через личный кабинет сможет направить свои замечания, 
предложения по вопросу публичных слушаний.
В части проведения публичных слушаний в период 
режима повышенной готовности, чрезвычайной 
ситуации, чрезвычайного положения отметила, что 
вводится возможность заочного проведения публичных 
слушаний с использованием технических средств 
(в случае невозможности их проведения в очном 
формате).

Кучин А.С. -  депутат Думы города
Попросил предоставить информацию по своему вопросу
(направить ссылку).

Бехтин М.М. -  председатель комитета 
Предложил проголосовать за следующее решение:
-  рекомендовать депутатам на 24-м заседании Думы 
города принять проект решения с учётом поправок.

«за» -  единогласно 

Решение принято.

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 06.04.2022 № ПО-VII ДГ
«ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПОРЯДКА И РАЗМЕРОВ 
ВОЗМЕЩЕНИЯ РАСХОДОВ, СВЯЗАННЫХ 
СО СЛУЖЕБНЫМИ КОМАНДИРОВКАМИ ГЛАВЫ 
ГОРОДА, ДЕПУТАТОВ ДУМЫ ГОРОДА, 
ЗАМЕЩАЮЩИХ МУНИЦИПАЛЬНЫЕ ДОЛЖНОСТИ 
НА ПОСТОЯННОЙ ОСНОВЕ»

Кураева Е.В. -  начальник правового управления 
Администрации города
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

IV. СЛУШАЛИ:

ДОКЛАДЫВАЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

Проинформировала по существу вопроса.

Бехтин М.М. -  председатель комитета
Сообщил, что проект решения прошёл согласование
в аппарате Думы города без замечаний, имеется
положительное заключение Контрольно-счетной палаты
города.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.
(вопросов не поступало)

Бехтин М.М. -  председатель комитета 
Предложил проголосовать за следующее решение:
-  рекомендовать депутатам на 24-м заседании Думы 
города принять проект решения в представленной 
редакции.

«за» -  единогласно 

Решение принято.

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 27.12.2013 № 452-V ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ 
О ДЕПАРТАМЕНТЕ АРХИТЕКТУРЫ
И ГРАДОСТРОИТЕЛЬСТВА АДМИНИСТРАЦИИ 
ГОРОДА»

Фокеев А.А. -  директор департамента архитектуры и 
градостроительства Администрации города

Проинформировал по существу вопроса.

Бехтин М.М. -  председатель комитета 
Сообщил, что проект решения прошёл согласование 
в аппарате Думы города без замечаний, Администрацией 
города подготовлена таблица поправок, содержащая 
поправки юридико-технического характера. Поправки 
согласованы, к проекту решения будет подготовлена 
таблица поправок.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.
(вопросов не поступало)

Бехтин М.М. -  председатель комитета 
Предложил проголосовать за следующее решение:
-  рекомендовать депутатам на 24-м заседании Думы 
города принять проект решения с учётом поправок.

ГОЛОСОВАЛИ: «за» -  единогласно
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V. СЛУШАЛИ:

ДОКЛАДЫВАЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

Решение принято.

О ВЫПОЛНЕНИИ ПОРУЧЕНИЯ ПОСТОЯННОГО 
КОМИТЕТА ДУМЫ ГОРОДА
ПО НОРМОТВОРЧЕСТВУ, ИРФОРМАЦИОННОЙ 
ПОЛИТИКЕ И ПРАВОПОРЯДКУ, ОФОРМЛЕННОГО 
ПОСТАНОВЛЕНИЕМ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 03.10.2023 № 18 (О РАССМОТРЕНИИ 
ВОПРОСА О ВОЗМОЖНОСТИ ВЫДЕЛЕНИЯ 
ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА ДЛЯ ОРГАНИЗАЦИИ 
ЗАНЯТИЙ АВТОСПОРТОМ)

Фокеев А.А. -  директор департамента архитектуры 
и градостроительства Администрации города

Проинформировал о результатах выполнения поручения 
(определена территория в районе острова Заячьего, 
отвечающая требованиям для возможности организации 
занятий автоспортом, с учётом ограничений, 
установленных в границах зоны с особыми условиями 
использования территорий; представлена выкопировка -  
это та же территория, где организована мототрасса; 
планировочная емкость для размещения объекта -  6 га).

Бехтин М.М. -  председатель комитета 
Отметил, что при рассмотрении вопроса на заседании 
комитета в ноябре прошлого года докладчиком было 
озвучено, что по территории, которая рассматривается 
Администрацией города в качестве приоритетной для 
использования в целях организации занятий спортом, 
открытым остаётся вопрос подъездных путей.
Уточнил, каким образом планируется решать вопрос 
подъезда к данной территории.

Фокеев А.А. -  директор департамента архитектуры 
и градостроительства Администрации города 
Ответил, что доступ к территории, которая планируется 
под размещение такого объекта, обеспечивается с той же 
стороны, что и к мототрассе, категорийность дороги -  
просёлочного типа, требуется её улучшение. Территория 
по отметкам ниже чем однопроцентная отметка 
по подтоплению - необходима отсыпка, благоустройство. 
Вопросы о возможности организации доступа 
к территории, подключения к электросетям -  
рассматривались; объект необходимо проектировать 
с учётом мер по вертикальной планировке, инженерному
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

обеспечению и только тогда будет понятно, какой объём 
затрат потребуется для его строительства.

Кучин А.С. -  депутат Думы города 
Уточнил вопросы: какую часть территории занимает 
мототрасса и не возникнет ли конфликта интересов при 
соседстве этих двух объектов; предполагается создание 
муниципального объекта (за счёт средств бюджета 
города) или возможно привлечение заинтересованных 
лиц, которые ранее выражали заинтересованность в 
создании такого объекта.

Фокеев А.А. -  директор департамента архитектуры 
и градостроительства Администрации города 
Пояснил, что мототрасса занимает 1/3 часть 
функциональной зоны, предусмотренной для 
размещения технических видов спорта; конфликта 
не возникнет -  объекты идентичны, в том числе и в части 
требований, предъявляемых к объектам технических 
видов спорта.
Отметил, что механизм реализации проекта 
не рассматривался и не обсуждался; возможны разные 
способы, если найдутся заинтересованные лица -  вопрос 
можно рассматривать. Прежде необходимо решение 
закрепить в генеральном плане.

Бехтин М.М. -  председатель комитета
Отметил, что выбранная территория практически
предназначена для организации занятий автоспортом -
там уже есть мототрасса. Вопрос в том, насколько и как
будет реализован данный проект. Продекларировать, что
место определено и остановиться на этом, будет
неправильно.

Болотов В.Н. -  депутат Думы города 
Отметил, что близь оз. Копань несколько участков 
предусматриваются для размещения различного рода 
туристических объектов.
Уточнил, не возникнет ли здесь конфликта интересов, 
учитывая, что в п. Таёжном как раз из-за потенциального 
шума жители возражали против размещения такого 
объекта.
Также заострил внимание на том, что представленный 
материал (выкопировка) содержит отдельный фрагмент. 
Логичным было бы предоставить общую картину
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

VI. СЛУШАЛИ: 

ДОКЛАДЫВАЛ:

ВЫСТУПИЛ:

микрорайона с планируемыми здесь объектами. 
Отметил, что хотелось бы иметь актуальную 
информацию в этой части, с учётом работы, 
выполненной научно-исследовательским институтом; 
если бы графически было показано размещение объектов 
в радиусе 1 км всё было бы понятно.

Фокеев А.А. -  директор департамента архитектуры 
и градостроительства Администрации города 
Ответил, что территория, планируемая для размещения 
спортивного объекта, находится на значительном 
удалении от планируемых объектов туризма. Зона 
с особыми условиями использования территории 
регламентирует удалённость от жилой застройки, 
объектов образования и здравоохранения, от объектов 
туризма ограничения по размещению нет. Поскольку 
ограничений нет в данном случае не было смысла 
рассматривать функциональное соседство (мототрасса 
может соседствовать с объектами туризма, тем более, 
если туризм связан с какими-либо активностями 
(например, на воде), активным туризмом).
Согласился с депутатом Болотовым В.Н., отметив, что, 
если есть необходимость дополнить информацию 
расстояниями, такая информация будет предоставлена.

Бехтин М.М. -  председатель комитета
Попросил докладчика учесть замечание, высказанное
депутатом Болотовым В.Н.

Предложил проголосовать за следующее решение:
-  считать поручение выполненным, поручение снять 
с контроля.

«за» -  единогласно

Решение принято.

О НАГРАЖДЕНИИ БЛАГОДАРСТВЕННЫМ 
ПИСЬМОМ ДУМЫ ГОРОДА

Явишев А.А. -  депутат Думы города, член комиссии 
по наградам Думы города

Проинформировал по существу проекта решения.

Бехтин М.М. -  председатель комитета
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ГОЛОСОВАЛИ:

VII. СЛУШАЛИ:

ДОКЛАДЫВАЛА:

ВЫСТУПИЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

VII. СЛУШАЛИ:

ДОКЛАДЫВАЛА:

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.
(вопросов не поступало)

Предложил проголосовать за следующее решение:
-  рекомендовать депутатам на 24-м заседании Думы 
города принять проект решения в представленной 
редакции.

«за» -  единогласно

Решение принято.

О ПРЕМИРОВАНИИ ПО РЕЗУЛЬТАТАМ РАБОТЫ 
ЗА 2023 ГОД ЛИЦА, ЗАМЕЩАЮЩЕГО 
МУНИЦИПАЛЬНУЮ ДОЛЖНОСТЬ
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ 
ОКРУГ СУРГУТ

Агапитова Т.А. -  начальник отдела юридического 
обеспечения и деятельности постоянных комитетов 
Думы города аппарата Думы города

Проинформировала по существу проекта решения.

Бехтин М.М. -  председатель комитета
Сообщил, что проект решения прошёл согласование
в Администрации города без замечаний.

Предложил проголосовать за следующее решение:
-  рекомендовать депутатам на 24-м заседании Думы 
города принять проект решения в представленной 
редакции.

«за» -  единогласно 

Решение принято.

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 26.09.2012 № 225-V ДГ
«О ПОРЯДКЕ РАБОТЫ С НАКАЗАМИ
ИЗБИРАТЕЛЕЙ, ДАННЫМИ ДЕПУТАТАМ ДУМЫ 
ГОРОДА»

Агапитова Т.А. -  начальник отдела юридического 
обеспечения и деятельности постоянных комитетов 
Думы города аппарата Думы города

Проинформировала по существу проекта решения.
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ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. -  председатель комитета
Сообщил, что проект решения прошёл согласование 
в Администрации города, департаментом финансов 
подготовлено предложение. К проекту решения 
подготовлена таблица поправок, учитывающая 
предложения Администрации города, аппарата Думы 
города в части уточнения сроков предоставления 
информации о выполнении отдельных наказов; 
информации, содержащейся в решении Думы города 
об отдельном наказе; перечня документов, направляемых 
депутатом вместе с письмом о реализации отдельного 
наказа на имя Председателя Думы города.

Предложил проголосовать за следующее решение:
-  рекомендовать депутатам на 24-м заседании Думы 
города принять проект решения с учётом поправок.

ГОЛОСОВАЛИ: «за» -  единогласно

Решение принято.

Председатель комитета М.М. Бехтин

Секретарь, консультант отдела 
юридического обеспечения и 
деятельности постоянных комитетов 
Думы города аппарата Думы города Е.Н. Абашева
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Список присутствующих на заседании постоянного комитета Думы города 
по нормотворчеству, информационной политике и правопорядку

20.02.2024

От
1.
2.

3 .
4.

5.

6.
7.
8 .

9.

От
10.
От
11.
От
12.
13.
14.
15.

16.

17.

18.

Администрации города: 
ГуменюкМ.А.
Фокеев А.А.

Ванькова М.Н.
Клим Р.Б.

Бойко Е.И.

Кураева Е.В. 
Пастушенко Е.А. 
Мединцева С.Г.

Коробова Е.В.

заместитель Г лавы города
директор департамента архитектуры и градо
строительства
директор департамента городского хозяйства 
директор департамента массовых коммуникаций 
и аналитики
начальник службы по обеспечению 
взаимодействия с представительными органами 
власти департамента массовых коммуникаций 
и аналитики
начальник правового управления 
начальник контрольно-ревизионного управления 
начальник отдела социально-экономического 
прогнозирования
специалист-эксперт отдела планирования 
расходов управления анализа и сводного 
планирования расходов департамента финансов

Контрольно-счетной палаты города:
Жуков В.И. 

прокуратуры города: 
Гулик О.В.

аппарата Думы города: 
Малая Ю.А. 
Дворникова Т.А. 
Никешин Н.С. 
Агапитова Т.А.

Абашева Е.Н.

Таран Л.Р. 

Леханова Д.А.

-  председатель

-  заместитель прокурора

-  и.о. руководителя
-  помощник Председателя Думы города
-  советник Председателя Думы города
-  начальник отдела юридического обеспечения 

и деятельности постоянных комитетов Думы 
города

-  консультант отдела юридического обеспечения 
и деятельности постоянных комитетов Думы 
города

-  начальник отдела по организационному 
и документационному обеспечению Думы города

-  главный специалист службы протокола
От СМИ:
19. Зонов Д.О.
20. Неупокоев Е.Н.
21. ЛатиповаЮ.А.
22. ШвецИ.В.

телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 
корреспондент ИА «Ура.ру» 
корреспондент сетевого издания «СИА-Пресс» 
фотокорреспондент газеты «Сургутская трибуна»


